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Erano i primi anni 80 , spesso mi trovavo a Roma per lavoro, fra le  cose da fare 
c’era da ritirare dalle compagnie aeree biglietti a tariffa scontata che ancora le 
agenzia di viaggi non potevano emettere, alla Pan American ebbi modo di 
conoscere   i fondatori di Avventure nel Mondo.
Quando mi fermavo a Roma, la sera spesso andavo all’ angolo 
Dell’ Avventura , punto d’ incontro di Avventure nel Mondo con i  viaggiatori; 
frequentando questo ambiente , mi si aprì un mondo di viaggi particolari , quasi “ 
da matti “, ma bellissimi.
Beh, è da lì che ho cominciato a  sognare di mettere insieme  persone che 
amassero la natura e che gli piacesse  un po' di avventura e di cultura.
Una Associazione senza scopo di lucro, che organizzando camminate più o meno 
facili, raggiungesse dei posti belli o dove c’era da  vedere cose belle.
Fra coloro che in quel momento frequentavo a Perugia c’erano  quattro persone 
che  condividevano i miei ideali, Lamberto Bottini, Gianni Sommei, Massimo 
Cucinelli ed Adriano bartoli, insieme a loro  è cominciata la storia di 
NaturAvventura.
Io ho fatto il presidente per i primi 6 anni, poi ritendendo che fosse giusto dare 
modo anche ad altri di prendersi questo onore e anche questo onere, mi dimisi , 
ma sono sempre rimasto nel Consiglio Direttivo.
Quanto acqua è passata sotto i ponti dai primi incontri informali con altri amici e 
viaggiatori umbri, quante cose belle ho vissuto insieme a NaturAvventura.
I primi tempi eravamo poche decine , poi pian piano siamo sempre cresciuti, fino a
circa 400 soci.
Dalla fondazione ad oggi, ho saltato poche riunioni, ho sempre cercato di fare del 
mio meglio, sicuramente anche facendo sbagli, ma sempre pensando al bene di 
NaturAvventura,  in maniera incondizionata.
Ho studiato, letto e camminato tanto, sempre per cercare nuovi percorsi e nuove 
mete, anche sperimentando nuovi approcci alla natura, come andare in montagna 
in inverno, con la neve, utilizzando con le ciaspole.
Dalla fondazione  sono passati quasi 37 anni, per molti aspetti bellissimi, intensi 
ma anche impegnativi.
Gestire l’ Associazione negli ultimi 3 anni è stato  molto complicato, dal febbraio 
2020 è cominciato il problema del Covid, noi, come gruppo dirigente ci siamo 
trovati in grande difficoltà, c’erano opinioni anche molto diverse fra noi , ma la 
maggioranza scelse  la via della prudenza e del rispetto delle regole imposte dal 
Governo, non abbiamo mai  chiuso del tutto l’ attività, come invece hanno fatto 
altre Associazioni, più importanti di noi.
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In quel momento dentro il Direttivo ci sono state grosse tensioni.
Nel gennaio 2021 sono stato rieletto presidente, ho accettato per spirito di 
servizio, ma ne avrei fatto volentieri a meno.
Ora dopo 2 anni  in me è  subentrato uno stato di stanchezza, ero stanco   di 
mediare fra le diverse anime dei Consiglieri, stanco per le  lunghissime 
discussioni , quando spesso per decidere sarebbe bastato poco tempo,  e poi in 
alcuni  momenti dell’ ultimo anno  non ero d’accordo su scelte importanti che sono
state fatte dal Consiglio Direttivo , ho rispettato le decisioni in maniera 
democratica, ma non era quello che secondo me andava fatto.
Per cui ho deciso che è arrivata l’ora di  lasciare il posto a qualche altro socia o 
socio .
E’ stata anche una scelta sofferta, e spero di non pentirmene.
C’è un socio, uno dei pochi che sapeva che intendevo dimettermi,  che  mi ha più 
volte detto che  sbaglio, ha  il timore che io voglia danneggiare
 l’ Associazione, si sbaglia,  e questo gliel’ ho  detto più volte.
Io, a NaturAvventura di bene gliene voglio tanto, anzi  tantissimo.
E’ stato uno dei grandi amori della mia vita.
Sono certo che in tutti questi anni ho dedicato una grande parte di me  all’ 
Associazione.
Ho anche ricevuto tanto, belle amicizie, alcune importanti, e poi tante 
soddisfazioni.
Per esempio  nell’ organizzazione dei viaggi, in Italia e all’ estero, quasi sempre ho 
utilizzato canali di acquisto dei servizi diretti , per cercare di tenere i costi bassi , e 
non era scontato che tutto venisse bene, invece tutti i viaggi, anche quelli più 
impegnativi si sono rivelati ben riusciti..
E sarei molto felice se i  soci che organizzeranno le iniziative di più giorni mi 
vorranno contattare per seguitare a fare quello che penso di aver fatto bene, 
anteponendo sempre gli interessi dell’ Associazione al mero guadagno. 
Le due persone che sono state inserite nel Consiglio Direttivo,  sono valide e 
sicuramente daranno il loro contributo per continuare a far vivere l’ Associazione.
Auguro ai  Consiglieri e al  nuovo Presidente  di gestire NaturAvventura con 
lungimiranza, senza temere il nuovo ,e  tenendo sempre in considerazione l’unicità
della nostra Associazione.
Un grazie a tutti . 

Auguro a tutti un Buon Anno
Fabrizio Pottini


